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柏崎市使用済核燃料税について 
 

              
平成１５年８月１日              
東京電力株式会社              
社  長 勝俣 恒久 

 
 当社は、柏崎市使用済核燃料税の導入につきまして、柏崎市と昨年６月以降、

12回にわたって真摯に協議を行ってまいりました。 
 本税につきましては、核燃料税と二重課税などの疑問の残る部分もあり、納

得できたとは言えないものの、当社といたしましては、現行の法定外税制度の

もとでは、やむを得ないものと判断するに至りました。 
 つきましては、本税の使途内容などが幅広く市民に情報公開されることを望

むとともに、同税が地域と発電所の共生に資するために活用されることを心か

ら期待をしております。 
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